恵の家通信 2019 年11月号

ぶどう狩りに行きました(第2班)



先月号の通信では第1班の写真を掲載しましたが、今月は第2班の写真を掲載します。





例年はリンゴ狩りに行く時期ですが・・・

昨年の11月号の通信を見るとリンゴ狩りに行ってきた様子をお伝えしていました。Gotoトラベルキャンペーンの効果で沼田市内にも観光客が戻ってきているという話を伺っています。とても喜ばしい事ですが人との接触を極力避けるように生活している私たちにとっては悩ましい状況です。ドライブを兼ねてリンゴを買ってくるくらいはしたいと思います。

暖かい日には日向ぼっこ

朝晩はかなり冷え込んできましたが、日中はまだまだ陽射しが暖かい

日がありますね。本当は散歩にお誘いしているのですが、利用者の皆さんに上手に断られてしまいます。長く生きてこられた利用者さんの方がお話が上手です。職員の会話の技術の向上が必要です。(笑)











10月生まれの方々の誕生会、最近はケーキも職員の手作りです。

例年よりも外出の機会 利用 やレクリエーションが られ 減っているので、誕生会 だっています。誕生日 をお祝いされる方もと ても喜んでくださり、他 の利用者のみなさんや 祝福ムードで大変和や かな雰囲気になります。

ハロウィンのカボチャ登場! 小規模多機能ホームの利用者さんがご自宅から持って来て下さいました。



- 1/1-

2019 年 11 月号